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Grundstücke in öffentlicher Hand 
Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 
- 101.19.193 - 
 
 
Antrag 
 

1. Wie viele Flächen im Gebiet der Stadt Kassel befinden sich absolut und 
prozentual in öffentlicher Hand (bitte aufgliedern nach Eigentum des 
Landes, des Bundes, der Stadt und städtischer Gesellschaften)? 

2. Wie hat sich der Besitz an städtischen Flächen in den letzten zehn Jahren 
verändert? 

3. Wie viele Grundstücke und in welcher Größe wurden je in den letzten 5 
Jahren verkauft? 

4. Wie viele Grundstücke und in welcher Größe wurden je in den letzten 5 
Jahren erworben? 

5. Wie viele Grundstücke und in welcher Größe wurden je in den letzten 5 
Jahren per Erbpacht vergeben? 

6. Wie lange sind die Restpachtzeiten für landwirtschaftliche genutzte Flächen 
(bitte aufschlüsseln nach Anzahl bis ein Jahr, 5 Jahre, 10 Jahre)? 

 
Oberbürgermeister Geselle beantwortet die Anfrage. Die schriftliche Beantwortung 
der Anfrage wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzender 
Zeidler die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Volker Zeidler Annika Kuhlmann 
Vorsitzender  Schriftführerin 




